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【伝統の継承】 
 3月 3日に、25名の卒業生が畑野中学校を巣立っていきました。 

 コロナ禍という困難と向き合った 3 年間ではありましたが、我慢と工夫を繰り返しながら、中学校

生活という “学び” を立派に成し遂げ、卒業証書を手に晴れ晴れとした顔で卒業していきました。 

 その三年生の姿を間近で見ていた在校生は式後のアンケートで、自分たちもいろんな事に精一杯

挑戦し、今回のような感動的な卒業式を迎えたいと答えていました。先輩から伝統が受け継がれてい

ることを実感し、畑野中学校が益々素敵な学校として発展していくことを予感させるものです。 
 

“ジャパン プライド” ～WBC侍ジャパンの姿に思いを馳せて～  

（令和 4年度 第 3学期終業式 校長講話から） 

 ＷＢＣ決勝戦、9回裏、２アウトランナーなし。 

 投手・大谷選手（日本） 対 打者・トラウト選手（アメリカ）。世界的トッププレーヤーの対決です。 
  

 ハリウッド映画のようなストーリー、劇的なラストシーン、そして歓喜に包まれた侍ジャパンの雄姿。

この感動は多くの人々の心に、勇気と希望の火を灯してくれたものと思います。 

 おめでとう、そして、感動をありがとう、侍ジャパン！！  

 日本チームの選手たちの、プレッシャーと戦い、目の前の相手に集中し、全力でプレーする姿勢に、

心の強さや絆の強さを感じました。また、相手に対するリスペクト（尊敬･敬意）の精神に満ちた発言

や行いは、私たちが大切にしていきたい心 “ジャパン プライド” そのものであったと思います。 
  

 「努力する者は希望を語り、怠ける者は不満を語る」という先人の言葉があります。 

 完璧な人間はいません。目標が高ければ高いほど、挫
く じ

けそうになったり愚痴
ぐ ち

をこぼしたりすると思

います。私もそうです。でも、だからこそ希望を語り自分自身に「逃げるな」と言い聞かせながら前に

進んで行くのだと思います。  特に、頑張らなければならないときは。…です。 

 改めて、侍ジャパンのメンバーの、不安に打ち勝ち、希望に向かって突き進んだ姿に、尊敬と誇らし

さを感じています。大いに見習いたいと思います。 
  

 今日で令和 4年度は終了します。生徒の皆さんにも、この１年、歯を食いしばって頑張った瞬間が

あったはずです。だから今、成長した自分に出会えたのです。もしかすると、自分では気付いていない

かもしれませんが、友だちや先生方、そしてご家族の皆さんがそのことを知っていると思います。互い

の努力を振り返る春休みにしてください。ほんとに良く頑張りました。 

 もうすぐ新年度が始まります。４月から、また新たな目標に向かって頑張っていきましょう。期待して

います。 

教育目標 「 豊かな心で たくましく 自分の人生を切り拓く 生徒 」 
重点目標 「 豊かな心 確かな学力 健やかな身体 」 
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お世話になりました 【離任職員紹介】 

 

雑賀 裕 校長 （            へ） 

 ２年間、大変お世話になりました。前向きな生徒と、協力を惜しまない保護者・地域の皆様

に支えられ、楽しく勤めさせて頂きました。生徒の皆さん、予定や時間を見て行動する姿や、

掃除を一生懸命に取り組む姿など、皆さんは自分から行動できる力をつけてきています。今

後の人生に必要な力です。これからも仲間と協力しながら育んでいってください。私も次の学

校で精一杯頑張っていきます。 

 

   教頭先生 （           へ） 

 ２年間、大変お世話になりました。校舎校具を大切に使う生徒の皆さんと、学校行事や PTA

に協力を惜しまない保護者や地域の皆様に支えられ、教頭としての２年間を勤めることがで

きました。年々、生徒の自主性や積極性が高まり、学校全体がより良くなっていく姿を間近で

体験させていただき、毎日ワクワクしました。新潟県全体の学力向上や全校種に渡る教職員

研修に取り組んでいきます。畑野中、そして佐渡の皆さんのことを気にかけながら、次の職場

でも頑張っていきます。 

 

Ｋ 先生 （            へ） 

 １年間、大変お世話になりました。生徒の皆さんが体育祭などの行事に、楽しみながら、真

剣に取り組む姿や自分の学力を伸ばそうと日々努力する姿、仲間と協力して部活動に意欲

的に取り組む姿に感動をたくさんもらいました。 

 ４月からは佐和田中学校の勤務となりますが、畑野中学校の生徒を今後とも応援していま

す。ありがとうございました。 

 

Ａ 先生 （退職） 

 大変お世話になりありがとうございました。今年度一番印象に残っているのは、卒業式です。

全校が一つになり１年間の集大成として、素晴らしい卒業式を作り上げていました。私は 4

月から、家庭での仕事を丁寧にやっていくことと、令和５年度から始まる地域部活動のお手

伝いをしたいと考えています。畑野中には引き続き、週に一回、お世話になります。今後も微

力ながら、皆さんのことを応援していきます。 

 

Ｆ 先生 （          へ） 

 畑野中学校で過ごした３年間、生徒の皆さんの頑張りや笑顔からたくさんの元気や感動を

もらいました。皆さんがもっているエネルギーや可能性は無限大です。自分で限界を決めず

に、顔を上げて、視野を広げて、時には仲間と協力しながら、色々なことにチャレンジしていっ

てください。私もこれからの新たな出会いを機に自分自身を成長させていきたいと思います。

３年間、お世話になりました。ありがとうございました。 

 

Ｏ 先生 （          へ） 

 初めての佐渡市勤務、そして初めての中学校勤務となり、不安

が大きかったのですが、優しい生徒のみなさんや保護者の皆様

のおかげで充実した３年間を過ごすことができました。休み時

間に生徒のみなさんと遊んだのも思い出の１つです。ご縁があ

って次の勤務先も佐渡市となりました。新天地でも変わらず頑

張っていきたいと思います。３年間、ありがとうございました。 


